

国際交流の歩み、深化

2008



大連市人民政府の朱程清副市长一行6名が金沢を訪問 (11月)



北陸先端科学技術大学院大学と大連工業大学が交流協定を締結 (1月)



金沢星稜大学と大連工業大学が交流協定を締結 (1月)



中国青年訪問団一行23名が金沢を訪問 (11月)



「続ニイハオ！大連～交流10年の歩み～」の出版記念祝賀会 (12月)



「金澤館」が開館。森副市長は趙先生や朱副市長に説明しながら館内を見学 (8月)



「かなざわごのみ」のファッションショーに出演する大連工業大学の学生モデルらと記念撮影 (10月)

- 10月 金沢大学鹿島正裕教授、野村允先生が大連市を訪問
- 大連工業大学 王秀山副学長一行 (モデル) 15名が金沢を訪問
- 大連日中貿易投資展示商談会に石川県内の企業が出展
- 大連大学卒業生王劍坤さん、李睿さん・周波女士が金沢を訪問
- 11月 大連市人民政府 朱程清副市长一行6名が金沢を訪問
- 中国青年訪問団一行23名が金沢を訪問、県日中友好協会古賀会長が講演
- 大連外国語学院 孫玉華学長一行4名が金沢を訪問
- 趙亜平先生、大連市教育局王允慶副局长一行5名が金沢を訪問、日本全国英語教育有識者会議で「大連の英語教育改革」について講演
- 大連大学 潘成勝学長らが金沢を訪問



金沢市の山出市長の揮毫による看板の除幕式 (8月)



大連外国語学院と当センターが友好交流協定を調印 (11月)

- 12月 「続ニイハオ！大連～交流10年の歩み～」出版記念祝賀会を開催



金沢市の山出市長の揮毫による看板の除幕式 (8月)



金沢商工会議所と金沢港振興協会の訪中団が大連市の戴玉林副市长と会見 (1月)



金沢が大連工業大学に桜の苗木99本を寄贈。植樹祭が開催される (4月)

- 6月 大連万順達国際物流有限公司一行が金沢を訪問
- 大連中山玉外国語培訓学校一行が研修のため来日
- 董春月園長と夏素華先生が金沢を訪問
- 中国駐名古屋総領事館の李天然総領事ら2名が当センターを訪問
- 7月 大連外国語学院の日本語教師の金沢研修が修了
- 8月 大連工業大学の日本語教師の金沢研修が修了
- 大連大学に「金澤館」開館
- 金沢市の英語教員が大連研修を前に事前研修
- ストローズ倶楽部一行4名が大連市を訪問
- 三菱化学メディエンス 吉富敏彦社長、六本木千明常務執行役員が大連市を訪問
- 9月 中国敦煌研究院副研究員を務める蔡偉堂博士ら3名が当センターを訪問
- 中国国際貿易促進委員会大連市分会 于濤副会长一行が金沢を訪問。
- 「大連ビジネス事情講演会」に出席
- 金澤館を特集したテレビ番組「金沢・大連まごころの交流」がテレビ金沢で放映
- 遼寧師範大学の曲慶彪学長一行4名が金沢を訪問
- 中国メディア大学の趙玉明教授一行が金沢を訪問



中国駐名古屋総領事館の李天然総領事ら2名が当センターを訪問 (6月)

2008

- 1月 金沢商工会議所と金沢港振興協会の訪中団が大連市を訪問
- 大連工業大学が北陸先端科学技術大学院大学、金沢星稜大学、NPO法人日本海国際交流センターと交流協定
- 2月 大連民族学院の日本語教師が金沢研修※第3陣
- 北陸3県日中友好協会交流会議
- 3月 日本建築家協会北陸支部代表団が大連を訪問
- 4月 大連香州大飯店訪問団がホテル日航金沢などを視察
- 大連大学の趙亜平校務委員会主任一行が「金澤館」の開設準備のため金沢を訪問
- 中国駐名古屋総領事館一行が「中国・大連館」を見学
- 第7回通常総会を開催
- 大連市環境視察訪問団一行が金沢を訪れ、「日中環境交流会議」に参加
- 金沢市が大連工業大学に桜の苗木99本を寄贈。植樹祭が開催される
- 5月 石川県日中友好協会が定期大会
- 金連林の会が総会を開催
- 大連市発展研究センター一行が金沢を訪問